

El Gobierno presume de haber ahorrado en Sanidad el pasado año 500 millones de euros con la “planificación del personal”

05 Mayo 2015. Web CESM.



Se compromete ante Bruselas a **seguir** con las reformas estructurales y **recortes de gasto** durante los **próximos tres años**

♣ El **gasto por habitante** en sanidad **cae un 21%** y las **diferencias regionales se aproximan al 60%**, según un informe del Ivie

El Ministerio de Hacienda ha certificado el ahorro que consiguió España en 2014 con el “avance en la eficiencia de la gestión sanitaria”: 634 millones de euros, según recoge el **Programa Nacional de Reformas de España 2015**. De acuerdo con el Ejecutivo presidido por Mariano Rajoy, el documento da cuenta “del elevado grado de cumplimiento de los compromisos asumidos por España”; y pone negro sobre blanco en la merma del gasto sanitario: 500 millones de euros en “una mejor planificación y eficiencia de los recursos humanos” y 134 “a través de la adquisición centralizada de medicamentos y productos sanitarios”. No obstante, -apunta REDACCIÓN MÉDICA- el Ejecutivo no desglosa ni desarrolla cómo se ha conseguido el ajuste en “planificación de los recursos humanos”, que es el término que utiliza el texto del departamento capitaneado por Cristóbal Montoro en el relato de sus datos. Además, el Ejecutivo presume de haber continuado “luchando contra el fraude en la obtención de la tarjeta sanitaria”, mientras que con la implantación de la tarjeta sanitaria interoperable, la historia clínica digital y la receta electrónica se favorecerán “ahorros y una mayor eficiencia del sistema: 22 millones de personas disponen ya de información clínica interoperable y el ahorro

acumulado por la implantación de la receta electrónica asciende a 263 millones de euros”.

Compromisos presupuestarios con la CE para los próximos años

Según apunta DIARIO MÉDICO, el Gobierno ha remitido ya a Bruselas el Programa Nacional de Reformas 2015 y el [Plan de Estabilidad 2015-2018](#), que aprobó el pasado jueves en el Consejo de Ministros, dos extensos documentos en los que el Ejecutivo central se compromete con la Comisión Europea a reformas estructurales y recortes de gasto público para sanear las cuentas españolas. Y entre la ingente cantidad de medidas que promete adoptar hay una larga batería que afectará a la **sanidad**, entre las que cabe destacar el compromiso a mantener un ahorro de 500 millones de euros anuales en recursos humanos del sistema sanitario (medida 42). Las medidas también afectarán al gasto farmacéutico y sanitario, donde el Gobierno prevé que las Comunidades autónomas alcancen un ahorro de 500 millones de € en 2015 y de otros 500 M€ adicionales en 2016 (medida 39). Por otra parte, para “aumentar la flexibilidad de la economía” contempla adecuar el “régimen de apertura, funcionamiento y cierre de centros sanitarios a los principios de necesidad, proporcionalidad y mínima carga”. Y en este sentido, anuncia que se está elaborando un nuevo Real Decreto que aclare y flexibilice el régimen de apertura, funcionamiento y cierre de centros sanitarios (medida 28).